

MAGAZINE

Kisah Bhabinkamtibmas Polsek Klari Prakarsai Dan Bantu Bangun Rumah Warga Di Dusun Jatimulya

KARAWANG - KARAWANG.MAGZ.CO.ID

Jul 19, 2024 - 21:55



Polres Karawang - Ustadz Tata (55) adalah seorang tokoh agama memiliki 3 (Tiga) orang Anak yang masih kecil kecil yang tinggal di rumah tidak layak huni yang beralamat di Dusun. Jatimulya Rt 13/03 Desa Klari kec. Klari kab. Karawang.

Keseharian Ustad Tata pekerja serabutan dan sebagai imam masjid di lingkungannya. Penghasilannya yang tak seberapa membuatnya tak mampu membetulkan rumahnya yang Sebagian sudah ambruk. Rumah kecil yang beliau punya tersebut di huni oleh beliau dan 3 orang anak yang masih kecil.

Aiptu Jamaludin, Bhabinkamtibmas Desa Klari Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, setiap harinya melakukan patroli di Desa binaannya. Hingga suatu hari, dia melihat rumah tidak layak huni hampir roboh.

Dia bertekad mengumpulkan sedikit penghasilannya sebagai polisi untuk membantu membangun rumah ustad tata.

Pembangunan selanjutnya yang di Prakarsai oleh Bhabinkamtibmas Desa Klari Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Jamaludin bekerjasama dengan Kepala Desa Klari Ibu Aan Anengsih Dengan dana Swadaya masyarakat dan para Donatur baik yang diluar Desa Klari maupun yang ada di lingkungan Desa Klari. yang Insya Allah pelaksanaan pembangunannya rencana akan di mulai Hari Minggu tanggal 21 Juli 2024.

Meski terbilang cukup beruntung dengan kehidupannya sebagai abdi negara, diakui Aiptu Jamaludin, bahwa bukan perkara mudah untuk bisa memberikan bantuan bagi masyarakat atau warga binaan. Karena dia harus membagi penghasilannya untuk menafkahi keluarga beserta memenuhi kebutuhan hariannya.

Beruntung, adanya anggaran dukungan operasional sebagai bhabinkamtibmas bisa disisihkannya tanpa mengganggu gaji yang diterimanya yang diperuntukkan khusus keluarga.

“Semoga itu bisa membantu Ustad Tata dan ke 3 anaknya yang masih kecil agar lebih nyaman tinggal di rumahnya,” imbuhnya.

Usut punya usut, bukan kali pertama Aiptu Jamaludin, menyisihkan uang pribadinya untuk membantu masyarakat. Tahun 2023 dirinya memprakarsai dan pernah membantu bangun rumah milik warga di desa binaannya.

“Alhamdulillah, pernah bantu prakarsai dan bangun rumah warga di tahun 2023.” ucapnya.

Ditempat terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menjelaskan bahwa dirinya semakin tergugah melihat anggota Polri Khususnya Polsek Klari Polres Karawang untuk terus melakukan hal-hal kebaikan bagi masyarakat yang membutuhkan. Karena menurutnya, hal itu sebagai salah satu wujud sinergitas antara kepolisian dengan masyarakat.

Ia pun berharap, apa yang sudah diberikan kepada masyarakat dapat bermanfaat baginya di kemudian hari tanpa melihat besar dan kecilnya bantuan tersebut. Termasuk menjadi contoh bagi masyarakat lain untuk bisa ikut membantu sesama.

“Insyaallah membantu masyarakat akan terus dilakukan, karena ini sesuai

dengan motto kepolisian yaitu "Polri Peduli". Mudah-mudahan bisa menjadi berkah untuk saya dan masyarakat ke depan," tandasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M